



## **Edgar Amador declara ante diputados que no habrá guerra arancelaria con Estados Unidos**

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Luego de su toma de protesta, el nuevo secretario de Hacienda y Crédito Público, Edgar Amador, declaró ante diputados que no habrá una guerra arancelaria entre México y Estados Unidos. Afirmó, además, que el país tiene un marco comercial muy sólido, una política fiscal estable y que eso nos va a aislar de cualquier volatilidad.

<https://drive.google.com/file/d/1AsrlQCxrXWMMGUScK--vgF6DScrITvPI/view>